

German Codina acusa que Karla Rubilar le hizo ghosting: Bajó su candidatura a Puente Alto y lo bloqueó de WhatsApp

El Ciudadano · 26 de julio de 2024

Tras meses posicionando a la exministra Karla Rubilar como su sucesora en Puente Alto, Codina lamenta que se haya bajado de la carrera sin darle mayores explicaciones. El alcalde cuenta que incluso fue hasta su casa para intentar conversar con ella, pero no tuvo respuesta. Lo más probable, según señalan fuentes de RN, es que Rubilar haya optado por un premio más grande: la gobernación de la Región Metropolitana.



El alcalde de Puente Alto, **Germán Codina** (RN), aseguró este viernes que la exministra **Karla Rubilar bajó su candidatura** a alcaldesa de la comuna.

Según contó Codina a *La Tercera*, Rubilar **le comunicó por WhatsApp** que no competiría por el sillón edilicio de Puente Alto pese a haber ganado las primarias del pasado 9 de junio. No le dio más detalles. Luego de esto, **lo bloqueó de la aplicación.**

El edil asegura que **intentó contactarse con ella** en innumerables ocasiones, incluso yendo hasta su casa en la comuna de Colina. Sin embargo, **no tuvo respuesta por parte de Rubilar.**

«Desde ese día en adelante **me dejó bloqueado en WhatsApp**. Considero que reconstruir cualquier situación y tratar de sacar adelante **esta candidatura por la que me he esforzado tanto**, la que he apoyado en todas sus dimensiones, amerita que no se generen estos espacios de desconexión», afirmó Codina.

«Me siento decepcionado de que hace dos semanas no tenga ningún contacto conmigo, porque soy la persona que le ha dado el apoyo irrestricto en todas las dimensiones (...) Yo he esperado dos semanas, pero ya me he visto en la obligación de indicarle al partido que, **dado su silencio y alejamiento**, debo entonces retirarle el apoyo y buscar durante estos tres días **un candidato de unidad** que nos permita darle continuidad a la gestión en Puente Alto y mantener los avances que hemos logrado», agregó.

Possible candidatura a gobernadora metropolitana

Según aseguró La Segunda, el nombre de Karla Rubilar suena como posible carta a la **Gobernación Metropolitana**, ya que las encuestas indican que podría hacerle frente al actual gobernador, **Claudio Orrego**.

Lo anterior fue ratificado por Codina, quien aseguró que **apoyaría su candidatura** a gobernadora regional si es que se concretara este escenario.

«He sabido, porque me lo dijeron en RN y personeros de otros partidos, que **a ella la ven como una candidata muy fuerte para poder enfrentar al gobernador Orrego** y que tendría verdaderas posibilidades de ganarle. Eso lo considero muy legítimo», señaló.

«Si ese es el camino que ella ha querido construir estas dos semanas, **por supuesto que le daremos el apoyo** porque sería una muy buena candidata para vencer a Orrego», agregó.

El millonario gasto de la Municipalidad de Puente Alto (RN) para imponer a Karla Rubilar como su futura alcaldesa

Fuente: El Ciudadano